

4 educación lo Maiú. 200 . 25-VIII-1985. 71754

Profesora Irma Salas premiada por la OEA

□ Premio Interamericano de Educación "Andrés Bello" es entregado por primera vez a una mujer. La galardonada destacó a LA NACION que este estímulo constituye un homenaje a todo el profesorado chileno

La docente chilena Irma Salas Silva fue designada ayer Premio Interamericano de Educación "Andrés Bello", otorgado por la OEA, según lo comunicó oficialmente al Ministro de Educación el embajador ante el organismo internacional, Pedro Daza.

El Subsecretario de Educación, Juan Enrique Froemel, destacó ayer, en conferencia de prensa, que ésta es la primera vez que una mujer recibirá dicho galardón, consistente en un diploma de honor, una medalla y 42 mil dólares. Asimismo, el chileno Rodolfo Saragovi recibió el Premio en Ciencias.

El Premio Interamericano de Educación "Andrés Bello" lo compartirá Irma Salas con el costarricense Urdelao Gómez. Ambos educadores lo recibirán en ceremonia a realizarse en Jamaica en septiembre próximo.

Froemel también informó que ésta es la segunda vez que un chileno recibe este premio. La primera vez correspondió al ex Ministro de Educación y ex rector de la Universidad de Chile, Juan Gómez Millas.

Finalmente precisó que tal designación "constituye un reconocimiento a la calidad y altura de la educación chilena".

Hija de EDUCADOR

Nacida en Santiago, hija de Darío Salas y Luisa Silva Molina, ambos educadores, Irma Salas, tras efectuar estudios en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, viajó a Estados Unidos a perfeccionar sus conocimientos, obteniendo los grados académicos de Bachiller en Ciencias, Maestro en Artes y Doctor en Filosofía.

Esta destacada educadora ha cumplido 15 años como docente y otros 23 de funciones directivas en la educación secundaria. En la actualidad es integrante de la Junta Directiva de la Universidad de La Serena.

Poses de las siguientes distinciones: Doctor en Letras Honoris Causa, Elmsira College de Nueva York; medalla por servicios distinguidos entregada por Teacher College de la Universidad de Columbia; miembro del directorio de la Sociedad de Educación Comparada de los Estados Unidos; Doctor en Humanidades Honoris Causa Smith College; Condecoración al Mérito Amanda Labarca, de la Universidad de Chile y Condecoración al Mérito Docente y Cultural "Gabriela Mistral".

HOMENAJE AL PROFESORADO

La galardonada conversó con LA NACION en una breve entrevista, en la cual confesó su profunda emoción al haber recibido este premio, que viene a coronar internacionalmente la labor de toda una vida en bien de la educación de los niños y jóvenes de Chile.

Dijo igualmente, que la distinción de la OEA constituye, más que un halago a su persona, un homenaje al profesorado chileno, con lo que se demuestra su influencia en Latinoamérica.

Finalmente envió un mensaje a los docentes para que no pierdan las esperanzas de mejores días, tanto profesional como económicamente en el desempeño de su gestión.



Con profunda emoción, la educadora chilena de vasta trayectoria, Irma Salas, recibió la noticia de su premiación por la Organización de Estados Americanos.

Profesora Irma Salas premiada por la OEA. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesora Irma Salas premiada por la OEA. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa